

## Ini Ragam Kegiatan Mahasiswa KKN K06 di Muara Batu



Anggota Kelompok KKN K06 membantu perangkat desa memutakhirkan data Sustainable Development Goals (SDGs) di Gampong Pante Gurah, Kecamatan Muara Batu Kabupaten Aceh Utara, Senin (21/06/2021). Foto: Ist

UNIMALNEWS I Lhoksukon – Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) kelompok K06 lakukan beragam aktivitas bersama masyarakat di Gampong Pante Gurah Kecamatan Muara Batu Kabupaten Aceh Utara. Kehadiran mahasiswa di desa setempat diterima dengan sangat antusias oleh masyarakat.

Ketua kelompok K06, Wawan Setiawan mengatakan bahwa kehadiran mahasiswa di Gampong Pante Gurah Kecamatan Muara Batu Kabupaten Aceh Utara telah memberi nuansa lain terhadap peningkatan pemberdayaan masyarakat. Meski belum lama, keakraban hubungan antara mahasiswa dan masyarakat sudah mulai terasa. “Kawan-kawan cepat berbaur,”katanya.

Ada beragam kegiatan yang dilakukan mahasiswa di sana sejak hari pertama penempatan sampai sekarang, di antaranya peserta KKN melakukan aksi gotong royong membersihkan meunasah dan halaman kantor desa. Kegiatan tersebut dilakukan untuk menciptakan kenyamanan bagi masyarakat setempat.

Di sela waktu yang lain, mahasiswa juga aktif terlibat di posko penanggulangan Covid-19 Gampong Pante Gurah. Di sana mahasiswa terlibat dalam penerimaan tamu dari kecamatan yang melakukan survei tentang masyarakat terpapar Covid. Mereka siaga di posko dari jam 11.30 sampai 15.00 WIB bersama tim Satgas Polres dengan tetap menjaga protokol kesehatan. Selain itu, mahasiswa KKN kelompok K06 juga membantu perangkat desa setempat melakukan pemutakhiran data *Sustainable Development Goals* (SDGs) desa.

Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) Kelompok K06, Dedi Fariadi, MPd mengungkapkan bahwa semua kegiatan yang dilakukan mahasiswa di Gampong Pante Gurah merupakan bagian dari realisasi program yang telah dirancang sebelumnya. Partisipasi mahasiswa di tengah-tengah masyarakat memberi kontribusi positif yang menggambarkan perwujudan salah satu tridarma perguruan tinggi yaitu pengabdian kepada masyarakat. (kur)

**Tanggal:** 21 June 2021

**Post by:** [kurniawati](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal Hebat](#), [KKN](#),